

田浦地域運営協議会広報

第3号



今号では、まちの賑わいづくりの第3弾の取組みの他、地域運営協議会でかねてより意見が出されていました地域の若い方々にスポットをあてた特集を行いました。



地域の小中学生が考える「自分の住んでいるまち」について まちづくり子どもアンケート結果(抜粋)

地域運営協議会では、これから将来を担うお子さんたちが、自分の住んでいる地域にどのような思いを持っているかをリサーチするために、この1月に管内の小中学校(船越・田浦・長浦小学校の5・6年生、田浦中学校1年生)に協力をいただき児童生徒450名にアンケート調査を行わせていただきました。先生方、児童、生徒の皆さんありがとうございました。

1. 今の場所に住んでいてよかったと思うこと 3択総回答数450名

- ・公園がたくさんあってよい (257名)
- ・まちのひとや友達がやさしい (244名)
- ・学校まで近い (190名)
- ・その他 景色がよい、自然が多い、町の人がいさつをしてくれる、大きい道路(高速道路)が近い

2. 地域(町内会、自治会など)の行事、催しへの参加経験について 回答数450名

- ・参加したことがある (425名)
- ・参加したことがない (25名)

3. 今住んでいるところに大人になっても住み続けたいですか? 回答数445名

- ・住みたい (254名)
- ・住みたくない (191名) 東京に住みたい、仕事近くになさそうだ、違う場所で新しいことを知りたい

4. 今住んでいるまちが将来どのようにになったら良いと思いますか? 回答数413名

- ・店が増えて大きなデパートやショッピングモールができればよい (61名)
- ・今のままでよい (41名)
- ・商店街の店がもっと増えるといい (4名)
- ・坂や階段が多いので減らしてほしい (35名)
- ・コンビニエンスストアができて自動販売機が近くに出来てほしい (27名)
- ・道の幅が狭いので広がってほしい (26名)
- ・森林が残って自然豊かなまち (15名)
- ・時代の最新を取り入れたまち、高層ビル、都会化されたまち (10名)
- ・あいさつのある温かい人のつながりのある助け合えるまち (7名)
- ・高齢者が住みよいまち、体の不自由な人にも優しいまち、介護の先進に (6名)
- ・ゲームセンターなど楽しい施設があるまち (7名)
- ・田の浦のプールが続いてほしい (5名)
- ・事故や不審者、犯罪の少ないまち (13名)
- ・道路にガードレールがあって歩行者が安全であること。信号が短い(青信号の時間が短い)ので長くしてほしい
- ・J R田浦駅付近の軌道を整備して古い線路を使って路面電車を作ったらどうか
- ・ゴミの少ないまち、ポイ捨てのないまち
- ・0歳~14歳子どもの人口が増えてほしい
- ・災害防止のまち

アンケート内容と結果については「田浦地域運営協議会ホームページ」に掲載いたします。

田浦観光協会主催「親子たこあげ大会」 田浦警察署 振り込め詐欺撲滅キャンペーン

田浦梅林まつりの行事の一つである親子たこあげ大会が2月15日(日)に田浦梅の里の芝生広場で行われました。今回は、田浦警察署から署長をはじめ署員や県警のゆるキャラのピーガル君が振り込め詐欺撲滅キャンペーンとして参加しました。



同署では、平成26年の振り込め詐欺の被害件数が増加していることを受け、犯罪抑止、被害防止対策に全力を注いでいます。家族の名をかたり、金銭を要求する電話があったら、一旦電話を切って本人に確認し、怪しい場合は警察に連絡しましょう。日ごろから家族の連絡先がわかるようにしておきましょう。



裏面もお読みください

田浦トンネルグルメが「まちのお店のメニュー」で登場しました

昨年より、田浦地域の特色を活かしたまちの賑わいづくりとして「トンネルの街田浦」の取組みを行っています。

トンネルをイメージしたメニューを公募した田浦トンネルグルメコンテストを行った後、地元商店会である船越商栄会、船越駅前通り商店会の協力をいただき田浦トンネルグルメの参加店舗を募りました。



この結果、京急田浦駅周辺の船越町の7店舗が独自のメニューで参加してくださいました。

2月から各お店と田浦行政センターや京急田浦駅で店のマップが載っているチラシを配布しています。(左写真)

和洋中とバラエティあるメニューが楽しめます。

腹ごしらえにもティータイムにもお勤め帰りのちょっと1杯などにご利用ください。

◆参加店舗

- ・ THE FACE cafe
- ・ Ermitage 夢人
- ・ レストランらんぶる
- ・ 朴念仁
- ・ 森のパン家
- ・ 四川酒家 成都Dining
- ・ インディアンレストランNEW NISHAN

* 営業時間などは、チラシまたは下記のホームページでご確認ください。

今後もさらに参加くださる店舗を募集するとともに地域を盛り上げる企画などを検討していきます。



地域で活躍している若いちから 「田浦中学校音楽部」

田浦中学校音楽部は、毎年10月に田浦コミュニティセンターが主催する「さわやか音楽祭たうら」に出演している他、市内の各所で活躍しています。

2015年1月に北図書館で新春音楽会として開催された箏の演奏会、2月に横須賀芸術劇場で行われた「風を感じる街yokosukaフェスティバル」にも出演するなど活発に活動しています。

新春音楽会では、「こと絵巻〜さくら」「越楽天」「サザエさん」など箏の合奏7曲と合唱を披露し、新春にふさわしい繊細かつ美しい音色で観客を魅了しました。

同音楽部は、2名の教諭と箏の先生の指導のもと26名の部員で週5日と月2回程の休日練習

を行っています。

部長の菅原さんは、「日本の文化に触れられると思い入部しました。箏は、ピアノなどの楽器と比べ手軽に始められます。今はインターネットなどのソーシャルネットワークが発達し日本の文化への関心が低いと感じます。聴く人に感動してもらえるようみんなで精いっぱい頑張りますので、ぜひ演奏会にいらしてください」と話してくれました。今後の田浦中学音楽部のますますの活躍に期待します。



次回地域運営協議会委員会の予定

平成27年3月3日(水)午後1時
30分より田浦コミュニティセンター 4階 第1・2学習室



振込め詐欺撲滅キャンペーンの風
電話でお金を要求 それは詐欺

田浦地域運営協議会

会長 横山 公一

〒237-0076

事務局: 横須賀市船越町6-77

田浦行政センター地域コミュニティ係

電話 046(861)4181

FAX 046(861)6112

Email ta-ci@city.yokosuka.kanagawa.jp



1面の「まちづくり子どもアンケート」は紙面の関係上一部のご紹介です。ホームページに掲載いたします。

横須賀市公式ホームページ 🔍 検索 田浦地域運営協議会